

# Suspensión de clases en dos escuelas marcan el retorno

Tras las vacaciones de invierno, para hoy se definió que los alumnos de la Luis Uribe Díaz de Castro no acudan a actividades lectivas por obras en los baños de niñas y ayer fueron enviados los estudiantes de la Inés Muñoz de García a sus casas por una falla en la caldera.

Carolina Larenas Faúndez  
 carolina.larenas@laestrellachiloé.cl

La suspensión de clases en una escuela de Castro ayer y la misma medida adoptada para otra hoy, debido a que se encuentra en mantenimiento, son las principales complicaciones que enfrenta el retorno a clases de cerca de 18 mil estudiantes pertenecientes a establecimientos de educación pública.

En términos viales, las principales comunas de la provincia, principalmente Castro, presentaron este lunes algunos atochamientos en las cercanías de los recintos educacionales, pese a que se dispuso personal de Carabineros para agilizar el tránsito.

Desde el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chiloé se anunció que para hoy se suspenden las clases en la Escuela Luis Uribe Díaz por reparaciones en el baño de niñas, mientras esa misma medida se estableció ayer en la Inés Muñoz de García por un problema en el sistema de calefacción.

"Lamentamos informarles que debido a una situación de emergencia ocurrida con una cañería de nuestra caldera y con autorización del sostenedor, por razones de fuerza mayor nos vemos en la obligación de suspender la jornada escolar

**“**  
**Estamos contentos con este retorno a clases, siempre con algunas emergencias”.**

Pablo Baeza, director ejecutivo del SLEP Chiloé.



LUEGO DE TRES SEMANAS DE VACACIONES, AYER SE PRODUJO EL RETORNO A CLASES DE LOS RECINTOS PÚBLICOS.

a partir de las 10.30 horas", dijo cuenta el establecimiento a través de la información entregada a los apoderados.

Además, sostuvo que esta medida se adoptó "por seguridad y bienestar de nuestros estudiantes, considerando las condiciones climáticas, no podemos mantener sin calefacción la escuela para el desarrollo de actividades escolares en óptimas condiciones".

"Lamentamos los inconvenientes que esto pueda acarrearles y en conjunto con el sostenedor estamos trabajando con los técnicos para revisar y dejar todo listo y solucionado hoy (ayer) para volver en horario normal mañana (hoy)", apuntó el mensaje.

Desde el SLEP se indicó que a las 8 horas de ayer se informó la presencia de una



AYER NO HUBO CLASES EN LA ESCUELA INÉS MUÑOZ DE GARCÍA.

filtración de agua en una sala que no corresponde a una sala de clases. A las 8.18 horas se presentó personal del servicio en el establecimiento para inspeccionar el origen de la filtración, identificando que el problema provenía de una tubería de la caldera, específicamente por la rotura de una válvula

de presión.

#### REEMPLAZO

Ante esta situación, se procedió a apagar la caldera y cortar el suministro de agua con el fin de contener la fuga y permitir el reemplazo de la válvula por una nueva, situación que a eso de las 10.40 horas fue resuelta, res-

#### EXCEPCIONES

Casi la totalidad de los recintos educacionales dependientes del Servicio Local de Educación Pública (SLEP Chiloé) retomó las clases ayer. Hubo excepciones que se sabían con antelación: la del Liceo de Cultura y Difusión Artística de Chiloé en Castro, que regresará el jueves 17 por el plan de contingencia por construcción del nuevo edificio, y el Liceo Bicentenario Paulo Freire de Quellón, que lo hará el lunes 21 de este mes por trabajos.

tas rápidamente".

Igualmente, el docente expuso que hubo "problemas en algunas válvulas de algunas calderas, cañerías que tuvieron un proceso de fuga, pero en términos generales los colegios estaban con los insumos necesarios para partir con las reparaciones que se hicieron durante las vacaciones de invierno y eso permitió que tengamos casi el 100% de los establecimientos educacionales de la provincia funcionando".

Baeza agregó que "nuestros apoderados pueden estar seguros que nuestros estudiantes estarán en las condiciones de seguridad necesarias y óptimas, al igual que nuestros docentes y asistentes de la educación".

Sin mayores complicaciones se vivió el retorno a clases en términos de seguridad, pero sí junto con los escolares retornaron los tacs en horarios punta.

María Angélica Mateos, jefa de la Segunda Comisaría de Carabineros de Castro, relató que "igual que los alumnos volvimos también con personal de tránsito para agilizar la Ruta 5 y Ubaldo Mansilla y vigilancia especial en colegios. No tuvimos ninguna complicación fuera del taco normal del período de clases".

## 10.30

horas de ayer: dirección de la 'Escuela 2' decidió suspender actividades.

tableciendo la operación normal del sistema de calefacción.

Un recorrido en las distintas comunas de la provincia realizó el SLEP Chiloé para comprobar en terreno el regreso a clases, tras lo que su director ejecutivo Pablo Baeza mencionó que "estamos muy contentos del despliegue, con presencia del equipo en los establecimientos educacionales en este retorno del segundo semestre, siempre con algunas situaciones puntuales, emergencias que pudieron ser resuel-